



Un jardin qui se visite

Laurent Mériguet, architecte-paysagiste depuis 18 ans, à son compte depuis un an et demi, participe pour la 2^e année à une manifestation nationale, les rendez-vous aux jardins. Il propose de visiter le jardin de sa maison des années 30, avenue Baily-Ducroquet. Un jardin un peu particulier puisque c'est un jardin séquentiel.

"Nous avons emménagé ici il y a 11 ans, avec ma femme qui est aussi architecte-paysagiste dans un cabinet d'études, raconte le quadragénaire. C'était un jardin classique avec terrasse puis pelouse. Notre idée, pour exploiter au maximum l'espace de 200 m² tout en longueur, a été de créer des sous-espaces séparés par des haies variées". L'espace le plus proche de la maison

privilégié la terrasse et deux bassins, avec bien sûr des plantes. Le 2^e, au milieu, est une pelouse plus classique, au carré avec des plantations en périphérie. Le 3^e espace, au fond, est plus naturel, moins rectiligne, avec des arbres, des jeux pour enfants, un mini-potager et l'espace compost. "Nous avons aussi traité le jardin pour qu'on ait l'impression visuelle qu'il est plus large". La structuration a été décidée dès le départ, l'aménagement s'est fait au fur et à mesure, et le jardin, de style plutôt contemporain et qui privilie la complémentarité dans les fleurs, plantes et arbustes, évolue encore à la marge.

Depuis l'an dernier, le couple a décidé d'ouvrir son jardin aux visiteurs lors de l'opération



“ Nous voulons montrer ce qu'on peut faire en ville avec un jardin de maison 1930

Rendez-vous aux jardins. **<< Forcément, nous aimons visiter des jardins, voir ce qui se fait ailleurs. Nous avons voulu montrer ce qu'on peut faire en ville avec un jardin de maison 1930. C'est une visite accompagnée, j'explique le choix des végétaux, de leur emplacement, le plan du jardin... >>** De quoi donner des idées pour chez soi !

Visite le 2 juin de 9h à 12h et de 14h à 17h et le 3 juin de 9h à 12h, sur rendez-vous.

Contact : laurentmeriguet@hotmail.fr.

Site internet professionnel : www.home-exterieur.fr

Blédi ou le voyage dans le temps et autour du monde



Ce livre pour enfant est la concrétisation d'un projet d'une année mené par le Club Avenir et Loisirs avec huit femmes des quartiers de Canteleu et Louis Braille. "À l'origine, ces femmes se connaissaient mais ne se fréquentaient pas, de fil en aiguille grâce au groupe "Parole de Femmes" des liens se sont tissés, des moments conviviaux se sont organisés puis est venu le temps de valoriser les paroles de chacune" explique Amélie, éducatrice du Club. Un moment d'autant plus intéressant qu'elles ont des origines diverses. C'est Amélie qui lance l'atelier d'art-thérapie,

durant lequel chacune va se mettre à dessiner et donc à communiquer à travers les arts plastiques. "Assez naturellement le groupe s'est amusé à imaginer et à raconter des histoires autour des dessins, notamment des anecdotes d'enfance, des souvenirs, des voyages, etc" indique-t-elle. Et c'est ainsi qu'a germé l'idée d'un livre pour enfants, "Blédi", transmettant ainsi leurs histoires de vie en France ou à l'étranger. Le très beau livre mis en page et en texte par un professionnel, Julien Lavenu (labophilo.fr), nous emmène en Palestine avec Najat où la guerre fait rage, au

Maroc où Rkia fabriquait des tapis ou en Géorgie où Nanouli devait faire quatre kilomètres dans le froid et la neige pour se rendre à l'école. Le livre vendu, et toujours en vente, aura permis au groupe de faire un voyage sur Paris avec visite de la Tour Eiffel, de l'Arc de Triomphe et balade en bateau mouche. Vous pourrez retrouver les dessins qui composent ce très beau livre lors d'une exposition qui se tiendra du 8 au 20 juin à la Bibliothèque pour Tous "Jules Verne" au Pôle Animation